

Zeitschrift:	La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire
Herausgeber:	Comité central de la Croix-Rouge
Band:	31 (1923)
Heft:	5
Rubrik:	Séance de la Direction de la Croix-Rouge suisse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Séance de la Direction de la Croix-Rouge suisse

Dans sa séance du 26 avril, la Direction de notre Croix-Rouge a approuvé le rapport annuel et les comptes qui seront présentés à l'assemblée des délégués du mois de juin. Les comptes de 1922 présentent fr. 160 000 aux recettes et 167 000 francs aux dépenses. Le compte capital accuse une augmentation de plus de 60 000 francs grâce à divers dons reçus pendant le cours de l'année.

Le budget de 1924 a été élaboré et approuvé, puis la Direction a fixé l'assemblée annuelle au dimanche 17 juin. Les délégués se rencontreront à Lausanne le samedi 16, tandis que la séance du lendemain aura lieu à Chillon dans la salle des chevaliers. Un banquet est prévu au retour, à Vevey, et les courses entre Ouchy et Montreux se feront en bateau à l'aller comme au retour.

L'ordre du jour au château de Chillon promet d'être intéressant, aussi compte-t-on sur une forte participation de délégués que les sections vaudoises de la Croix-Rouge s'apprêtent à recevoir avec la cordialité qu'on connaît au pays de Davel.

Le Dr Ischer a présenté ensuite un rapport sur la suite de l'activité de secours

de la Croix-Rouge suisse en Russie. Notre mission arrive au terme de son activité bienfaisante, et il est à prévoir que nos délégués pourront quitter Tsaritzine au début de juin, au moment où les récoltes permettront à la population de s'alimenter de nouveau avec les produits du pays.

La Direction s'est occupée aussi d'une modification dans la publication de nos périodiques de la Croix-Rouge, et a approuvé les plans du secrétariat général qui songe à éditer dès 1924 des journaux bilingues donnant satisfaction à tous les intéressés.

« La Source » a retenu l'attention des membres de la Direction qui a approuvé le principe d'un patronage de la Croix-Rouge, accordé à cette école de gardes-malades. Cette question d'une importance capitale sera sans doute bientôt résolue et il pourra en être donné connaissance à l'assemblée des délégués à Chillon.

Enfin, il a été décidé que la Croix-Rouge suisse sera représentée par trois délégués à la prochaine Conférence internationale qui doit avoir lieu à Genève à la fin du mois d'août prochain.



Nouvelles de l'activité des sociétés

La Chaux-de-Fonds, samaritains. — Dans son assemblée annuelle générale, retardée jusqu'au 10 avril par toutes sortes de circonstances, notre section a renouvelé son comité comme suit: Président d'honneur: M. Albert Perret; président: M. Marcel Rothen; vice-président: M. Edm. Rauss; caissier: M. Henri Dellenbach; secrétaire: M^{me} S. Schneider-Chaudet; vice-secrétaire: M^{me} Rachel Demont; président C. T. messieurs: M. S. Perreux;

présidente C. T. dames: M^{me} L. Leuenberger; assesseur: M^{me} R. Muller.

Nous avons 395 membres, dont 135 actifs (94 dames, 42 messieurs), 17 membres libres, 224 passifs, 19 honoraires et un président d'honneur.

En 1922, nous avons eu 2 cours de soins aux blessés, et cette année notre programme est bien chargé.